

## Marchan por la liberación de Oscar López

Escrito por Mariana Cobián / El Nuevo Día  
Viernes, 29 de Mayo de 2015 12:22

---



Al cumplirse 34 años del confinamiento de Oscar López Rivera, el reclamo para su excarcelación llegó hoy, viernes, hasta los predios del Tribunal Federal, en Hato Rey, donde culminó la Segunda Caminata Nacional por Oscar.

El acto de hoy, que partió del estadio Hiram Bithorn, es la culminación de una caminata que se llevó a cabo en 40 pueblos costeros y duró 34 días, según indicó Marilú Carrasquillo, del comité organizador.

La marcha se llevó a cabo también en el marco del Día Nacional de Llamar al Gobierno de Estados Unidos por la Excarcelación de Oscar López, que buscaba que las personas llamaran a la Casa Blanca y al Departamento de Justicia federal para pedir la liberación del prisionero político utilizando frases como "Free Oscar López now" (Liberen a Oscar López ahora).

Entre los cientos de participantes de la marcha estaba la hija del prisionero político, Clarisa López; el congresista boricua, Luis Gutiérrez; y la alcaldesa de San Juan, Carmen Yulín Cruz, entre muchos otros.

"Nosotros lo queremos (de regreso) y debe regresar para que sea un buen abuelo", expresó el congresista Gutiérrez en un mensaje ofrecido frente al Tribunal Federal, donde los marchantes mostraban pancartas con mensajes como "Obama, Puerto Rico reclama excarcelación de Oscar López".

"Debe regresar para que sea un padre junto a su hija. Lo que ustedes han logrado hacer, unirse, y todas sus voces son importantes para su excarcelación", añadió Gutiérrez.

El grupo colocó 34 flores en los portones del Tribunal Federal, una por cada año de prisión de López, de 72 años.

## Marchan por la liberación de Oscar López

Escrito por Mariana Cobián / El Nuevo Día  
Viernes, 29 de Mayo de 2015 12:22

---

Al igual que el congresista por Illinois, la hija de López también se dirigió a los marchantes y expresó cómo ha extrañado a su padre por los pasados 34 años. Igualmente, leyó una carta de su padre.

"Son 34 años que llevo lejos de casa, sin poder estar con mi familia. Muchos han fallecido sin poder despedirme y hay familiares que aún no he podido conocer", decía parte de la misiva enviada por López desde la prisión en Terre Haute, Indiana, donde cumple la condena.

Más temprano, entre las personas que llegaron hasta la tarima del Hiram Bithorn adornada con banderas de Puerto Rico y fotos de cuerpo completo de López Rivera, se encontraba Elizabeth Cardona recogiendo firmas para la carta que enviarán al presidente de Estados Unidos, Barack Obama, para exigir la liberación de López Rivera.

"Él es un hombre inocente. Él lucha por la liberación de este país, como lo hizo (George) Washington en su época contra Inglaterra. Obama no entiende que Oscar es un patriota, como somos todos los que luchamos por la independencia de este país", opinó la residente de Bayamón.

Otra de las personas que llegó para participar de los actos estuvo Carmen Asencio, quien viajó desde Ponce "por Oscar". Indicó que trata de ir a todas las actividades donde se reclame su liberación.

"La lucha que lleva a cabo Oscar desde la cárcel nos da ánimo para continuar luchando. Oscar es el ejemplo de lo que es un patriota, un ejemplo vivo. No tuvimos la dicha de ver a (Emeterio) Betances y a (Eugenio María de) Hostos, pero tenemos a Oscar ahora", señaló Asencio.

Otro que apoya el excarcelación de López Rivera es Miguel Reyes, quien dijo es "responsabilidad mía estar aquí" por ser "partidario de la independencia y apoyar la excarcelación del compañero en la lucha por la independencia".

Por su parte, la reverenda Eunice Santana espera que López Rivera sea excarcelado "a la brevedad posible".

"Ya son 34 años. Ya es tiempo de que esté con nosotros. Ya es abusivo tenerlo preso", manifestó Santana.

López Rivera permanece preso en la cárcel federal Terre Haute, en Indiana. Fue arrestado en 1981 y acusado junto con otros puertorriqueños por conspiración sediciosa para derrocar al gobierno estadounidense. Se ha convertido en el prisionero político con más años en prisión en el hemisferio y cumple una sentencia de 70 años de prisión.

Durante el largo recorrido que completó la marcha, los gestores del evento, Carlos López y Félix Adorno, aprovecharon para ofrecer charlas y informar sobre el caso de López Rivera.

## **Marchan por la liberación de Oscar López**

Escrito por Mariana Cobián / El Nuevo Día  
Viernes, 29 de Mayo de 2015 12:22

---

(Foto: David Villafañe)